



## COMEDY-DUO MESSER&GABEL

PRINTTEXT „#gartehaag“

Geburtstag, Hochzeit, Scheidung, Generalversammlung, Firmenjubiläum oder ein anderer spannender Anlass in Planung? Wir bereichern jegliche Veranstaltung treffend, unterhaltend und passend mit unserem Showprogramm #gartehaag!

Mit unserer Show haben Sie die Lacher auf Ihrer Seite. Herzlich naiv, gürtelnah und direkt, und um keinen Witz verlegen ziehen wir Ihre Gäste aus dem Alltag in unsere Comedy-Welt. Setzen Sie uns zur Auflockerung, als Höhepunkt des Abends oder als klaren Bestandteil des Rahmenprogramms ein – Sie werden es nicht bereuen. Das Showprogramm dauert maximal 40 Minuten, je nach Energie der Gäste oder Ihrem Zeitplan. Natürlich bauen wir Ihre Firma, einen besonderen Gast oder speziellen Moment treffend in das Programm ein.

Wir blicken auf 17 Jahre Bühnenerfahrung mit tausenden Auftritten zurück. Mit diesem Leistungsausweis sind wir für Ihren Event ein sicherer Wert und kein Risiko. Egal ob für 10 Gäste im privaten Rahmen oder tausende Genossenschafter einer Versammlung, wir überzeugen mit unserer einfachen, direkten und spannenden Art.

Ergänzend zu dem Showprogramm sind wir auch mit einem aktuellen Bühnenprogramm national unterwegs.

Buchungsanfragen nimmt unser Management unter [www.dmug.ch](http://www.dmug.ch) gerne entgegen. Wir freuen uns bereits heute auf Ihren Event!



## COMEDY-DUO MESSER&GABEL

### BIOGRAFIE

Seit 17 Jahren sind René Sulser und Rolf Kern als Comedy-Duo Messer&Gabel unterwegs und üben diese Bestimmung seit 15 Jahren vollberuflich aus. Mit über 200 Auftritten pro Jahr an Geschäfts-, Vereins- oder Privatveranstaltungen gehören die beiden zur Schweizer Comedy-Elite. Die erweiterte Ostschweiz ist schon längst ihr Revier, die restliche Deutschschweiz folgt noch.

Die ersten Auftritte waren als Comedy-Keller und lustige Zauberer und entwickelten sich dank tausenden Auftritten enorm weiter. Die extrem erfolgreiche Appenzeller Comedy-Show „Chrüzfahrt“ wurde mittlerweile über 1'000 Mal aufgeführt und begeistert!

Seit 2009 gehören auch die Schweizer Bühnen mit eigenem Programm zum Repertoire. Der Durchbruch gelang dann 2012 mit „alpTRAUM“ und wurde 2014 mit „fadegrad“ gefestigt und nun mit „fiirobet“ weitergeführt. Verschiedene Auftritte im Schweizer Fernsehen begleiten diesen Weg. Auch wenn grosse Preise oder Auszeichnungen bis anhin ausblieben, die beiden Appenzeller leben Comedy und glauben an sich.

Das unglaublich eingespielte Team, die gewaltige Mimik von Rolf und der trockene Humor von René, prägen das Duo. Sticheleien und Spontanität geben diesem Mix die unverwechselbare Comedy-Note. Kein Auftritt ist der gleiche – auch wenn das Programm identisch wäre. Quasi Messer&Gabel für den kulinarischen Genuss, jedoch für das Gemüt und nicht den Magen.